

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yesus Kristus, karena berkat dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir yang Berjudul “Asuhan Keperawatan Gerontik Dengan Gangguan Rasa Aman Nyaman Pada Kasus Gastritis Terhadap Tn.A Di Desa Tanjung Aman, Kabupaten Lampung Utara 14-16 Maret 2023”.

Dalam proses pembuatan Laporan Tugas Akhir ini penulis banyak mendapatkan bantuan dari berbagai pihak, karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terima kasih kepada :

1. Dewi Purwaningsih, S.SiT.,M.Kes selaku Direktur Politeknik Kesehatan Tanjungkarang
2. Sono, S.Kp., M.Kep., selaku ketua Program Studi Keperawatan Kotabumi Politeknik Kesehatan Tanjung Karang
3. Ns. Deni Metri, S.Kep., M.Kes., selaku Pembimbing I yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk mengarahkan dalam proses pembuatan laporan tugas akhir
4. Ns. Madepan Mulia, S.Kep., M.Kep., selaku Pembimbing II yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam proses pembuatan laporan tugas akhir ini.
5. Ns. Rina Mariani, M.Kes selaku Pembimbing Akademik dalam tiga tahun terakhir ini
6. Seluruh dosen, staf pengajar dan karyawan di lingkungan Prodi Keperawatan Kotabumi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang yang telah banyak membantu penulis dalam memperoleh data yang diperlukan.

Kotabumi, Maret 2023

Tania Clarisa Br Manik

NIM 2014471085



BIODATA PENULIS

Nama : Tania Clarisa Br Manik
Nim : 2014471085
Tempat dan Tanggal Lahir : Bandar Jaya, 26 September 2002
Agama : Katolik
Jenis Kelamin : Perempuan
Status : Mahasiswa Reguler 2 Tingkat 3
Alamat : Bandar Jaya Timur, Rt/Rw 002/001, Kecamatan Terbanggi Besar, Kabupaten Lampung Tengah

Riwayat Pendidikan

TK (2008-2009) : TK Pamerdisiwi Bandar Jaya
SD (2009-2014) : SD Kristen 3 Bandar Jaya
SMP (2014-2017) : SMP Negeri 4 Terbanggi Besar
SMA (2017-2020) : SMA Negeri 1 Terbanggi Besar
D III (2020-Sekarang) : Saat Ini Tercatat Sebagai Mahasiswa Prodi Keperawatan Kotabumi

LEMBAR PERSETUJUAN

Laporan Tugas Akhir

Asuhan Keperawatan Gerontik Dengan Gangguan Rasa Aman Nyaman Pada Kasus
Gastritis Terhadap Tn. A Di Desa Tanjung Aman Kecamatan Kotabumi Selatan
Kabupaten Lampung Utara 14-16 Maret 2023
Penulis

Tania Clarisa Br Manik / 2014471085

Telah Diperiksa dan Disetujui Tim Pembimbing Laporan Tugas Akhir Program Diploma
III Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Prodi Keperawatan Kotabumi
Kotabumi, 2023

Tim Pembimbing Laporan Tugas Akhir

Pembimbing I



Ns. Deni Metri, S.Kep., M.Kes
NIP. 197406131998032003

Pembimbing II



Ns. Madepan Mulia, S.Kep., M.Kep., Sp.Kep.J
NIP. 198903162022032004

LEMBAR PENGESAHAN

Laporan Tugas Akhir

Asuhan Keperawatan Gerontik Dengan Gangguan Rasa Aman Nyaman Pada Kasus Gastritis Terhadap Tn. A Di Desa Tanjung Aman Kecamatan Kotabumi Selatan Kabupaten Lampung Utara 14-16 Maret 2023

Penulis

Tania Clarisa Br Manik / 2014471085

Telah Diperiksa dan Disetujui Tim Pembimbing Laporan Tugas Akhir Program Diploma III Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Prodi Keperawatan Kotabumi

Tim Penguji

Ketua



Hasti Primadilla, S.Kp., MKM

NIP. 197712242000122002

Anggota



Ns. Deni Metri, S.Kep., M.Kes

NIP. 197406131998032003

Anggota



Ns. Madepan Mulia, S.Kep., M.Kep., Sp.Kep.J

NIP. 198903162022032004

Mengetahui
Ketua Prodi Keperawatan Kotabumi
Poltekkes Tanjungkarang



Sono, S.Kp., M.Kep

NIP. 196607061993031003

LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Tania Clarisa Br Manik
Nim : 2014471085
Jurusan/Program Studi : D III Keperawatan Kotabumi
Judul LTA : Asuhan Keperawatan Gerontik Dengan Gangguan
Rasa Aman Nyaman Pada Kasus Gastritis
Terhadap Tn. A Di Desa Tanjung Aman,
Kecamatan Kotabumi Selatan,
Kabupaten Lampung Utara 14-16 Maret 2023

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa Laporan Tugas Akhir (LTA) yang saya tulis ini benar-benar hasil karya sendiri, bukan merupakan pengambilan tulisan orang lain yang saya akui.

Apabila dikemudian hari dapat dibuktikan bahwa Laporan Tugas Akhir (LTA) ini adalah hasil plagiarisme, maka saya bersedia menerima sanksi atas perbuatan tersebut.

Kotabumi, Maret 2023

Yang Membuat Pernyataan



Tania Clarisa Br Manik

NIM 2014471085

PERSEMBAHAN

Terima kasih atas berkat rahmat Tuhan Yesus Kristus yang telah memberikan kesabaran, kekuatan, semangat, dan kesehatan sehingga saya dapat menyelesaikan laporan tugas akhir ini, izinkan saya mempersembahkan karya tulis ini untuk :

1. Terima kasih untuk kedua orang tua ku tersayang, Bapak Manik dan Mamak Manik, terima kasih atas kasih sayang, doa yang tulus, selalu support apapun yang aku lakukan, terima kasih untuk pengorbanan tulus kalian untuk anak boru kalian ini. Semoga mamak dan bapak selalu dalam perlindungan Tuhan, diberikan kesehatan, dan rejeki yang berlimpah untuk keluarga. Maaf anak boru kalian ini sering melawan, membuat kalian emosi, sering merepotkan, doakan anak boru mu ini bisa sukses dan angkat derajat orangtua.
2. Terima kasih untuk abang ku tersayang, abang Hansen, yang sudah menjadi panutan dalam hidup ku, terima kasih sudah menjadi abang yang hebat, terima kasih sering memberiku uang jajan, tetap semangat, cepet lulus, sehat selalu abangku. Maaf kalau aku sering membuatmu kesal dengan tingkah laku ku.
3. Terima kasih untuk adik ku, Poncus yang selalu mau kakak suruh suruh, maaf ya kakak suka buat kamu marah, adek anak terakhir harus bisa kuat, sekolah yang bener, doakan kakak dan abangmu bisa sukses supaya bisa sekolahin kamu sampai perguruan tinggi. Sehat selalu Poncusnya kakak.
4. Terima kasih untuk Bude Tuti, yang selalu mengurus kami sekeluarga, terima kasih untuk doa yang tulus selalu bude lantunkan untuk ku, untuk segala dukungannya, maaf ya bude Tania kadang suka buat bude kesal, doain Tania bisa sukses ya de. Sehat selalu bude ku.
5. Pembimbing saya Ns. Deni Metri, S.Kep., M.Kes., dan Ns. Madepan Mulia, S.Kep., M.Kep., terima kasih atas bimbingan kalian laporan tugas akhir ini dapat terselesaikan secara lancar.
6. Pembimbing akademik saya Ns. Rina Mariani, M.Kes terima kasih atas bimbingannya selama tiga tahun terakhir ini.

7. Terima kasih Fajri Az Dzikry untuk waktunya hampir lima tahun ini, terima kasih sudah menjadi penyemangat, selalu menemani dalam suka maupun duka, selalu bersedia dengerin keluh kesah aku, curhatan gak jelas aku, terima kasih untuk kasih yang tulus, terima kasih untuk doa yang tulus, terima kasih sudah banyak mengajarkan aku segala hal, semangat kuliahnya ya, semangat skripsiannya, biar tahun depan bisa lulus. Doakan ku selalu ya. Sampai bertemu di titik terbaik menurut takdir Tuhan.
8. Teman sekamar yang aku sayangi, Nadia Eka Pratiwi.,Amd.Kep (calon amin), terima kasih selama ini sudah menjadi teman, sahabat, keluarga, terbaik yang aku punya, terima kasih untuk kasih yang tulus, maaf sering buat kamu emosi, maaf jika aku ada salah perbuatan dan perkataan yang disengaja maupun tidak disengaja. Terima kasih sudah tertawa dan menangis bersamaku. Semangat untuk kedepannya, doaku selalu menyertai setiap perjalanan hidupmu. Jangan lupa bahagia ya ayang aku. Semoga bisa bertemu kembali dan jangan lupain aku ya. Jangan lupa moveon.
9. Untuk teman teman kosan boru horas (Nadiak, Nanda, Amal, MbK Jana, Zakia, Dokta, Vani, sindi) dan teman teman ku (Ceceng, Sanida, Angel, Yosi Nabila, Mahdalena, Laila Halimah, Rachmad Ramadhon) terima kasih untuk satu tahun terakhir kita bersama di kosan yang banyak sekali cobaannya, terima kasih sudah menjadi teman cerita, teman tidur, temen makan bareng, sehat selalu kalian semua, semangat untuk kedepannya, semoga kita sukses semua, jangan lupain aku iya.
10. Untuk teman teman regular 2 terimakasih untuk waktu tiga tahun nya, tetap semangat semuanya, semoga kita bisa sukses.
11. Untuk diriku sendiri terimakasih 20 tahun ini, kamu hebat kuat bisa sampai dititik ini, tetap semangat kedepannya, jangan males malesan, ada orang tua yang harus kamu banggakan, ada adik yang harus kamu biayain sekolahnya. Tetap semangat ya, Tuhan dan Bunda Maria selalu menyertaimu.

MOTTO

“Tetaplah berbuat baik meskipun kumu tidak mendapatkan feedback yang baik”

“Ku awali dengan dalam nama Tuhan Yesus, kuakhiri dengan Puji Tuhan”

-TCM-